

La UGR se compromete a mantener en 2013 los puestos de trabajo actuales

Lunes, 17 de Diciembre de 2012 23:17 administrador



El equipo de gobierno de la Universidad de Granada (UGR) ha diseñado una serie de medidas a adoptar durante 2013 para «paliar los efectos de la crisis económica sobre los miembros de la comunidad universitaria». Tal y como informa hoy la periodista Andrea G. Parra en la edición impresa de IDEAL, si en el claustro de la semana pasada se exhibía lo que recoge el informe de gestión en relación a las acciones desarrolladas durante 2012 -por primera vez se incorporaba este apartado- los gestores universitarios programan ahora sus deberes para el próximo año. Las medidas se expondrán con la presentación de los presupuestos de la Universidad granadina, que se llevan hoy al Consejo de Gobierno de la Universidad granadina y a finales de semana, al Consejo Social universitario.

Así las cosas, en el escrito con las medidas -dos folios- se recoge textualmente: «Finalmente, como reflejan las previsiones presupuestarias dedicadas a gastos de personal durante 2013, el equipo de gobierno de la Universidad de Granada continuará cumpliendo con su compromiso en materia de empleo, tanto creando nuevos puestos de trabajo, dentro de los límites permitidos por las vigentes normas legales, como, en todo caso, manteniendo los puestos de trabajo actuales, a pesar de las fuertes restricciones financieras a las que el presupuesto de 2013 se ve sometido, sobre todo en materia de subvenciones».

0

Twittear

0

Share

Me gusta

1

Enviar



Añade un comentario...

Comentar

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla